



あったかい鍋を囲んで寒い冬を乗り切ろう！！

あつあつ～



ほっかほっか～

3棟棟にて「家庭の味つみれ鍋」をみんなで協力しながら作りました。女性の皆さんは長年家族の食事を作って来られただけに、手際よく野菜を切って準備を下さいました。つみれにすり身、豆腐、野菜もたっぷり入ったあつあつの美味しい鍋が完成！みんなで和気あいあいと美味しく頂き、心も身体もほっかほっかに温まりました～😊



冬は鍋やね。



美味しいよー！



《ペットと面会》

大好きな愛猫ナナちゃんと久しぶりのご対面！とても喜んでおられました。



ナナ元気で良かった～！

災害対策(地震)苑内研修

～R6.1.1 地震発生の経験をもとにどのように今後すべき行動とは～

能登半島地震から1カ月後の2月1日に防火防災・リスクマネジメント委員会にて災害対策の苑内研修が行われました。

元日に能登半島で震度7の大地震が起こり、滑川市も震度5という今まで経験したことのない大きな地震でした。なごみ苑もグラグラと大きく揺れましたが利用者様、職員共にけが人が出なかった事が何よりでした。地震直後は驚きで何をすれば良いのかわからず、とにかく無我夢中で利用者様の命を守る事だけを考えながら行動しました。

研修では災害時に職員が連携をしてどのように行動をするべきかを学びました。当日の様子を話し合い意見交換を行いながら知識を深めました。まだ余震が続いており安心は出きませんが、今回の地震で改めてしっかりと防災の知識を認識して突然の災害にも慌てず的確に行動していきたいと思いました。



《各フロアに滑川市のハザードマップを掲示しました》

災害に備え自宅や職場などのハザードマップを確認して安全対策をしましょう！

防災用品の準備や食料の備蓄もしてありますか？



《令和6年能登半島地震で私たちができる事から支援していきたいと考えています》

- 正面玄関に義援金募金箱を設置しています。皆様のご協力をお願いいたします。
- 厚生労働省をはじめ、各種団体から避難所へのボランティア職員派遣を要請され当施設では1月29日から順次職員を派遣し支援に携わっています。



このたびの令和6年能登半島地震により被害にあわれた皆様に謹んでお見舞い申し上げますとともに、被災地の一日も早い復旧を、心よりお祈り申し上げます。